

290

WIENER RATHAUS KORRESPONDENZ  
Herausgeber und verantw. Redakteur Franz Michen.  
23. Jahrg. Wien, Freitag, 29. August 1913.

---

Gemeindevermittlungsämtler. Die Gemeindevermittlungsämtler  
Mariahilf, Neubau und Alsergrund halten am 3., 10., 17. und  
24. September, das Gemeindevermittlungsammt Währing am  
4., 11., 18. und 25. September d.J. Verhandlungen ab.

---

Eine Jubiläumsnummer von „Ueber Land und Meer“. Der Stadtrat  
hat nach einem Berichte des StR. Schneringer ein Anbot der deut-  
schen Verlagsanstalt angenommen, nach welchem diese anläß-  
lich des 65 jährigen Regierungsjubiläums unseres Kaisers  
eine besonders hübsch ausgestattete Wiener Propagandanummer  
in ihrer Zeitschrift „Ueber Land und Meer“ herausgibt, wogegen  
die Gemeinde 6000 K für die reichere und bessere Ausstattung  
dieser Nummer bewilligt.

---

Telephonzentrale. Der Stadtrat hat die Erteilung der Benützungs-  
bewilligung betreffend die Adaptierung des Hauses 1. Bezirk  
Werdertorgasse 2 a zur Installierung einer Telephonzentrale  
zur Kenntnis genommen.

---

Versatzamt. In der letzten Stadtratsitzung wurde der  
Rechnungsabschluß des k.k. Versatz-, Verwahrungs- und  
Versteigerungsamtes für das Jahr 1912 zur Kenntnis genommen.  
Der Reingewinn bezifferte sich mit K 6755. Er war um  
K 37.635 ungünstiger als im Vorjahre 1911 und um K 23.596  
ungünstiger als präliminiert war.

---

Diplome. Vom Stadtrate wurde nach einem Berichte des StR.  
Braun den Mitgliedern der Bezirksvertretung Simmering Franz  
Diranko, Leopold Grätz, Anton Kapek, Franz Lindner und  
Franz Wüstroil in Anerkennung ihrer mehr als 10 jährigen  
verdienstvollen Tätigkeit im Interesse der Bevölkerung des  
11. Bezirkes sowie der Gemeinde Wien das Diplom verliehen.

---

Armenratswahl. Die Wahl des Karl Sehnalek zum Armenrat des  
15. Bezirkes wurde vom Stadtrate nach einem Berichte des  
StR. Schneringer bestätigt.

---

Der Nürnberger Industrie- und Kulturverein in Wien. Der  
Stadtrat beschloß nach einem Berichte des StR. Rain die  
am 13. bis 16. September hier eintreffenden  
Teilnehmer an der Reise des Industrie- und Kulturvereines  
Nürnberg im Rathause durch den Bürgermeister zu begrüßen  
und denselben ein Album der Stadt Wien zu überreichen.

---